



أعزائنا أولياء الأمور ومقدمي الرعاية،

نحن نكتب لابلاغكم بالتغييرات المهمة في إجراءات الانزال والاستلام الحالية في مدرسة ينورا الابتدائية. في الاونة الاخيرة ادى الوصول الى المركبات ومواقف السيارات لعائلات وحدة الدعم وأولياء الأمور الذين لديهم تصاريح المدرسة الى خلق مخاوف كبيرة تتعلق بالسلامة وحركة المرور. كانت هناك العديد من الاخطاء حيث اقترب الطلاب الذين يسيرون في ارض المدرسة من التعرض للدهس من قبل المركبات التي تحاول الرجوع الى الوراء أو تتحرك بشكل غير آمن. كما تعرض الموظفون التنفيذيون الذين يشرفون على فصل الطلاب وموظفوا الادارة في مكتب المدرسة لاساءات لفظية غير مقبولة. كما كانت المركبات تصطف عند بوابة المدرسة وفي طوابير في شارع اورشاردلي وبالتالي اغلاق بوابة المدرسة وكذلك التسبب في الازدحام والتأخير للمجتمع الاوسع. لقد تلقت المدرسة شكاوى من افراد المجتمع بشأن السلامة وعدم الامتثال لقواعد الطريق. بالاضافة الى ذلك يتم جمع بعض الطلاب قبل نهاية وقت الدوام المدرسي في الساعة 3:00 مساءً مما يؤثر سلباً على روتين التعليم والحضور بما يتماشى مع توقعات وزارة التعليم في نيو ساوث ويلز.

لضمان سلامة الجميع ودعم الطلاب لتحقيق اقصى الاجراءات التالية حيز التنفيذ اعتباراً من **يوم الاثنين 11 أغسطس 2025**:

- 1. يحضر دخول المركبات الى المدرسة:** لم يعد يُسمح بقيادة السيارات الى داخل المدرسة للتوصيل أو الاستلام. لا يُسمح للاباء بالقيادة او ركن سياراتهم في موقف سيارات المدرسة. كما وتدعم هذه الاجراءات التزامنا بوجوب قانون الصحة والسلامة المهنية ويعطى الاولوية لسلامة الطلاب.
- 2. برنامج التوصيل المدرسي المساعد:** لايتأثر الطلاب الذين يتم نقلهم عبر برنامج التوصيل المدرسي المساعد. جميع سائقي وزارة التعليم في نيو ساوث ويلز حاصلون على فحوصات العمل مع الاطفال وفحوصات الشرطة الوطنية. سيتبعون قوانين تقييم المخاطر الخاصة بمدرسة ينورا الابتدائية لحركة المركبات والتفاعل الأمن مع المشاة واجراءات الاستلام والتوصيل المعمول بها.
- 3. استلام وتوصيل طلاب وحدة الدعم عبر ليس براد:** يجب على اولياء امور طلاب وحدة الدعم الان استخدام اليس براد للتوصيل والاستلام. عند الدخول يجب على الوالد او مقدم الرعاية والطفل من شق طريقهم الى مدخل وحدة الدعم عبر المسار. سيتم وضع اعضاء الفريق التنفيذيين عند البوابة للاشراف مع دعم اضافي من المعلمين ومسؤولين دعم التعليم المدرسي الذين يعملون داخل وحدة الدعم لضمان سلامة الطلاب.
- 4. استلام وتوصيل الطلاب العاديين عبر ليس براد:** يُطلب من اولياء امور الطلاب العاديين من استخدام اليس براد للتوصيل والاستلام. سيشرف احد اعضاء الفريق التنفيذيين على الطلاب لضمان سلامة سيرهم على طول الطريق المؤدي الى تحت الكولا.
- 5. الاشراف على البوابة الكهربائية لموقف السيارات في المدرسة:** سيقوم احد اعضاء الفريق التنفيذيين في وحدة الدعم بمراقبة الدخول عبر البوابة الكهربائية لموقف السيارات خلال اوقات الذروة من الساعة (8:30 - 9:00 صباحاً) ومن الساعة (2:40 - 3:15 مساءً) لضمان دخول المركبات المصرح لها فقط والحفاظ على قوانين السلامة.
- 6. الغاء تصاريح الدخول المدرسية:** لم تعد تصاريح الدخول المدرسية الصادرة سابقاً لاولياء الأمور في وحدة الدعم والمدرسة الرئيسية صالحة. يجب ان يكون الدخول عبر اليس براد. يُمنع دخول المركبات غير المصرح لها عبر بوابة موقف سيارات المعلمين.
- 7. الحضور المدرسي الأتزامي:** يُعد الحضور المنتظم والالتزام بالحضور في الموعد المحدد والبقاء في المدرسة حتى انتهاء الدوام الرسمي (3:00 مساءً) امراً بالغ الاهمية لاستمرارية التعليم والنمو الاجتماعي. يعيق الاستلام المبكر قبل الساعة 3:00 مساءً عملية التعلم ويؤثر على سجلات الحضور. يُرجى من اولياء الأمور التخطيط لإستلام ابنائهم في الساعة 3:00 مساءً الا في حالة وجود ظرف استثنائي مُعتمد مسبقاً وإخبار المدرسة مسبقاً في حالة ضرورة المغادرة المبكرة. في حالة مغادرة الطفل المدرسة قبل الساعة 3:00 مساءً يجب على ولي الامر او مقدم الرعاية التوجه الى مكتب ادارة المدرسة لتسجيل خروجه. تضمن هذه العملية توافق سجلات الحضور لدينا مع سياسات واجراءات وزارة التعليم في نيو ساوث ويلز.
- 8. قواعد المرور ومواقف السيارات في منطقة المدرسة:** تقع مدرسة ينورا الابتدائية بين طرق المرور الرئيسية. وحرصاً على سلامة الطلاب والمجتمع المحلي يجب على جميع اولياء الأمور ومقدمي الرعاية الالتزام بقواعد المرور في ولاية نيو ساوث ويلز ولوائح مواقف السيارات في منطقة المدرسة أثناء إنزال الطلاب وإستلامهم. تُطبق في مناطق المدارس حدود سرعة منخفضة وضوابط صارمة على التوقف وركن السيارات والوقوف المزدوج واغلاق المعابر والممرات، وقد يؤدي عدم الالتزام الى غرامات ونقاط خصم. يُمنع اولياء الأمور من ركن سياراتهم في وضع مُزدوج او اغلاق بوابة المدرسة او الوقوف في طوابير على الطرق الرئيسية المجاورة. يرجى استخدام المنطقة المخصصة في شارع اليس براد. هذه الإجراءات تحمي الأطفال وتساعد في الحفاظ على حركة مرور آمنة وفعالة. يرجى العلم أن مواقف السيارات حول مدرسة ينورا الابتدائية محدودة وتخضع لرقابة مجلس مدينة فيرفيلد. ليس للمدرسة سلطة مباشرة على مواقف السيارات في الشارع. تُجري مدرسة ينورا الابتدائية حالياً مناقشات مع مجلس مدينة فيرفيلد لتحديد ومتابعة خيارات تدعم مجتمعنا بشكل أفضل، بما في ذلك التحسينات المحتملة لترتيبات مواقف السيارات وتنزيل الطلاب. في هذه الأثناء، نشجع العائلات على التخطيط مسبقاً وتجنب مواقف السيارات غير الآمنة أو المُعيقة.

الغرض من هذه التغييرات:

- حماية سلامة الطلاب والمجتمع المحلي أثناء الوصول والانصراف.
- الحد من تعطيل حركة المرور على الطرق الرئيسية المجاورة.
- الحفاظ على انتظام الدوام المدرسي وحضور طلاب وحدة الدعم.
- توفير توقعات واضحة وعادلة للعائلات مع توفير بدائل عملية.

نشكركم على تعاونكم ودعمكم لنا في تطبيق هذه التغييرات الضرورية للحفاظ على سلامة مجتمع مدرستنا وتركيزه على التعليم مع اطيب التحيات،



Yennora Public School

Ellis Parade

Yennora NSW 2161

Phone: (02) 9632 8660

Email: yennora-p.school@det.nsw.edu.au

8 August 2025

Dear parents / carers,

We are writing to inform you of important changes to the current drop-off and pick-up procedures at Yennora Public School. Recently, vehicle access and parking for Support Unit families and parents with "school passes" have created significant safety and traffic concerns. There have been several near-misses where students walking on school grounds came close to being struck by vehicles reversing or moving unsafely. Executive staff supervising student dismissal and the administration staff in the school office have also been subjected to unacceptable verbal abuse. Vehicles have been blocking the school gate and queuing on Orchardleigh Street, causing congestion and delays for the wider community. The school has received complaints from members of the public regarding safety and non-compliance with road rules. Additionally, some students are being collected well before the 3:00pm dismissal time, which is adversely affecting their learning routines and attendance in line with NSW Department of Education expectations.

To ensure the safety of all and to support students to get the most from their time at school, the following procedures will take effect from **Monday 11 August 2025**:

1. **On-site vehicle access prohibited:** Driving onto the school grounds for pick-up or drop-off is **no longer permitted**. Parents are not authorised to drive or park in the school car park. This measure supports our obligations under the Work Health and Safety Act and prioritises student safety.
2. **Assisted School Travel Program:** Students transported via the Assisted School Travel Program are unaffected. All NSW Department of Education drivers hold cleared Working With Children Checks and National Police Checks. They will follow Yennora Public School's risk assessment protocols for vehicle movement, safe interaction with pedestrians, and established pick-up/drop-off procedures.
3. **Support Unit pick-up/drop-off via Ellis Parade:** Parents of Support Unit students must now use Ellis Parade for drop-off and pick-up. Upon entry, parent/carer and child are to make their way to the entry of the support unit via the pathway. An executive staff member will be stationed at the gate to supervise, with additional support from teachers and SLSOs working within the support unit to ensure safe transitions.
4. **Mainstream pick-up/drop-off via Ellis Parade:** Parents of mainstream students are also required to use Ellis Parade for drop-off and pick-up. An executive staff member will supervise to ensure students proceed safely along the pathway toward the COLA.
5. **School car park electric gate supervision:** An executive member from the Support Unit will monitor entry through the electric car park gate during peak times (8:30am–9:00am and 2:40pm–3:15pm) to ensure only authorised vehicles enter and that safety protocols are maintained.
6. **School pass invalidation:** Previously issued "Carpark School Passes" issued to the parents in the support unit and mainstream are no longer valid. All access must be via Ellis Parade. No unauthorised vehicles may enter through the teachers' car park gate.
7. **Compulsory school attendance:** Regular attendance, punctual arrival, and remaining at school until the official end of the day (3:00pm) are critical for continuity of learning and social development. Early collection before 3:00pm disrupts learning and impacts attendance records. Parents are asked to plan pick-ups for 3:00pm unless there is a pre-approved, exceptional circumstance, and to notify the school in advance if early departure is required. If a child is to leave the school grounds before 3:00pm, a parent/carer must report to the school administration office to sign the child out. This process ensures our attendance records align with the NSW Department of Education policies and procedures.
8. **Road rules and school zone parking:** Yennora Public School sits between major traffic routes. For the safety of students and the community, all parents and carers must comply with NSW road rules and school zone parking regulations during drop-off and pick-up. School zones have reduced speed limits and strict controls on stopping, parking, double parking, and blocking crossings or driveways—non-compliance can result in fines and demerit points. Parents must not double park, block the school gate, or queue on adjacent main roads. Please use the designated area on Ellis Parade. These measures protect children and help maintain safe, efficient traffic flow.

Please be aware that parking around Yennora Public School is limited and controlled by Fairfield City Council. The school does not have direct authority over street parking. Yennora Public School is currently in discussions with Fairfield City Council to identify and pursue options that better support our community, including potential improvements to parking and drop-off arrangements. In the interim, families are encouraged to plan ahead and avoid unsafe or obstructive parking.

Purpose of these changes:

- Protect student and community safety during arrival and dismissal.
- Minimise public traffic disruption on adjacent major roads.
- Preserve consistent routines and attendance for Support Unit students.
- Provide clear, equitable expectations for families while offering practical alternatives.

Thank you for your cooperation and support as we implement these necessary changes to keep our school community safe and focused on learning.

Kind regards,

Principal
Ms Fay Willis

Deputy Principal, Support Unit
Mrs Salonee Chaudhry